



Puigdemont | 06.04.2018 | Nr. 120/18

Tobias Koch: Weise Entscheidung unabhängiger Gerichtsbarkeit

Tobias Koch, Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (06.04.2018) zur Freilassung von Carles Puigdemont:

„Der Verlauf des Falles Puigdemont zeigt, wie das Recht innerhalb Europas funktioniert: Die Verhaftung aufgrund des europäischen Haftbefehls war unumgänglich, nun hat das Gericht entschieden und seine Unabhängigkeit frei von politischen Einflüssen bewiesen. Das Urteil stärkt das Vertrauen in unsere unabhängige Gerichtsbarkeit.“